

Priority



GLOBALContract

Priority is slim, sleek and supporting



Priority's slim, sleek profile incorporates a compression-moulded wood back that follows and supports the ergonomic contours of the spine. High-back and mid-back models can be upholstered in leather, fabric or in combination (as shown). The knee-tilt mechanism features a user-friendly side tension adjustment for convenience and comfort. Priority is well suited for use in a private offices, meeting and conference rooms.

Le profil mince et racé des sièges Priority intègre un dossier en bois moulé par compression qui épouse la courbe du dos, offrant un soutien ergonomique de pointe. Les modèles à dossier haut et à dossier moyen peuvent être garnis d'un cuir, d'un tissu ou d'une combinaison des deux (illustré). Le mécanisme de basculement aux genoux présente un levier de réglage de la tension à portée de la main sur le côté du siège pour un confort personnalisé. La gamme Priority – le choix élégant tout indiqué pour le bureau particulier, la salle de réunion ou la salle de conseil.

Élégance et soutien, voilà Priority



ARM
Available in chrome, black or tungsten finishes the arm design wraps around the back profile to accent the slim style.



KNEE-TILT MECHANISM
Knee-tilt mechanism features a convenient, side tension adjustment (L) and an independent multi-position tilt lock (R).



BASCULEMENTS AUX GENOUX
Le mécanisme de basculement aux genoux présente un levier réglage de la tension (L) pratique sur le côté du siège et un levier indépendant de blocage du basculement (R) à positions multiples.

SPIDER BASE
Injection moulded glass filled nylon base. Polished aluminium die cast base is shown opposite.

PIÉTEMENT ARAIGNÉE
Le piétement araignée est fabriqué en nylon moulé par injection chargé à la fibre de verre. Un piétement en aluminium moulé poli (ci-contre) est également offert.



BASE
A complementary side and guest chair is available in a steel cantilevered base in chrome, black and tungsten finishes.

FAUTEUIL D'APPOINT
Pour compléter la gamme, un fauteuil d'appoint à piétement en porte-à-faux fini chromé, noir ou tungstène est offert.

Priority

Priority chairs are constructed with a rigid outer shell that maintains the ergonomic contour and an inner seat and back cushion for comfort. Both parts are upholstered and can be specified with matching or contrasting fabric and leather.

Les sièges Priority se distinguent par une coquille rigide, qui maintient l'ergonomie, sur laquelle sont posés des coussins d'assise et de dossier pour un confort accru. Les deux éléments sont rembourrés et se déclinent en un choix de cuirs et de tissus agencés ou contrastants.



8490 HIGH BACK CHAIR
8490 FAUTEUIL À DOSSIER HAUT



8491 MID BACK CHAIR
8491 FAUTEUIL À DOSSIER MOYEN



8492 SIDE CHAIR
8492 FAUTEUIL D'APPOINT

COVER IMAGE SHOWN IN GLOBAL CONTRACT LEATHER - D531 DARK BROWN, BASE AND ARMS IN TUNGSTEN (TUN) AND CHROME.
INSIDE AND ABOVE IMAGES 8490 AND 8491 SHOWN IN MOMENTUM - INDEX - CHECKLIST 09100826, BASE AND ARMS IN CHROME, 8492 SIDE CHAIR BASE AND ARMS SHOWN IN BLACK.

EN COUVERTURE : FAUTEUIL ILLUSTRÉ GARNI D'UN CUIR CONTRACT EN MARRON (D531). PIÈTEMENT ET ACCOUDOIRS FINIS TUNGSTÈNE (TUN) ET CHROMÉ. PAGES CENTRALES ET CI-DESSUS, MODÈLES 8490 ET 8491 ILLUSTRÉS GARNIS D'UN TISSU INDEX DE MOMENTUM EN AIDE-MÉMOIRE (09100826). PIÈTEMENT ET ACCOUDOIRS FINIS CHROMÉ. MODÈLE 8492 ILLUSTRÉ GARNI D'UN TISSU INDEX DE MOMENTUM EN AIDE-MÉMOIRE (09100826). PIÈTEMENT ET ACCOUDOIRS FINIS NOIR.

The Global Group
Sales & Marketing
Customer Service

1350 Flint Rd., Downsview ON Canada M3J 2J7
Telephone 1-877-446-2251 Fax 416-667-0338
Telephone 416-739-5000 Fax 416-739-7033

Le Groupe Global
Ventes et marketing
Service à la clientèle

1350 rue Flint, Downsview ON, Canada M3J 2J7
Téléphone 1-877-446-2251 Téléc. 416-667-0338
Téléphone 416-739-5000 Téléc. 416-739-7033



GLOBALContract

© 2013. * Trademark of Global Contract Limited Partnership. Designed and Developed by Global Contract Inc. This product is covered by one or more issued patents or pending patent applications in Canada, the U.S. and elsewhere, including 2000-2228 and 2000-32 in 010413.
© 2013. ** Marques déposées de Global Contract Limited Partnership. Conçu et mis au point par Global Contract Inc. Ce produit est protégé par un ou plusieurs brevets émis ou des demandes de brevets en instance au Canada, aux États-Unis et ailleurs, notamment les brevets portant les numéros 2000-2228 et 2000-32 et 010413.